

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

VIABLE RECORTAR 50% DINERO A PARTIDOS: MARÍA

Por Eduardo Hernández

Querétaro puede sentar precedentes y ser el primer estado que apruebe la reducción del financiamiento público a los partidos políticos en más de 50 %, además de presentar la iniciativa a nivel federal, señaló la diputada María Alemán Muñoz, del PANAL. “Sé que es álgido, que incomoda, pisa varios callos y genera enemistades, sin embargo hice la propuesta con plena conciencia de ello, estoy convencida de lo que planteamos, el sistema de partidos está colapsado y rebasado, debemos tomar medidas que nos permitan una reingeniería del sistema”, expresó la diputada en entrevista a ABC Radio. (DQ, 11)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

ESTABLECEN AGENDA PARA UN PRI MÁS INCLUYENTE

El PRI tiene que ser más incluyente, urgió su líder Enrique Ochoa Reza, durante la reunión que sostuvo con los integrantes de la Confederación Nacional de Diputados Locales Priístas, que dirige el diputado Mauricio Ortiz Proal. En la sala “José Francisco Ruiz Massieu”, de la sede del Comité Ejecutivo Nacional, con el presidente del Partido, abordaron tópicos distintos; en su mensaje Ochoa emplazó a todos los diputados locales del PRI en el país a hacer el mayor de sus esfuerzos para encabezar agendas que atiendan y consideren las necesidades e inquietudes de la sociedad. (DQ 4, CQ 1)

NOTAS PRINCIPALES

CQ: DIPUTADA PANISTA PRESIDIRÁ LEGISLATURA

Por Irán Hernández

El PAN acapara presidencia de la Mesa Directiva, pues por cuarta ocasión presidirá este órgano interno, sin embargo por primera vez en la LVIII Legislatura de Querétaro, una mujer ocupará ese cargo, luego de que Carmen Zúñiga Hernández fue electa para el periodo del primero de marzo al 31 de julio de 2017. El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LVIII Legislatura de Querétaro, Antonio Rangel mencionó que el acuerdo avalado por las fuerzas políticas fue el siguiente: “Como presidente María del Carmen Zúñiga, vicepresidente Leticia Mercado, vicepresidente suplente Daesy Alvorada Hinojosa, primer secretario Juan Luis Íñiguez, segundo secretario Yolanda Rodríguez, secretario suplente Atalí Rangel y Leticia Rubio Montés”, afirmó el legislador. (CQ, principal)

DQ: ATORAN A 8 POR NARCOS

Por Francisco Javier Maldonado Muñoz

La Unidad Especializada en Investigación de Narcomenudeo aseguró a ocho imputados en las últimas horas, así como diversos narcóticos e indicios criminalísticos en distintos puntos del estado de Querétaro. Estos resultados derivan de las acciones implementadas por la Fiscalía General del Estado para combatir la impunidad y la delincuencia, y particularmente la venta de drogas. (DQ, principal)

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

PA: VAN 91 ACCIDENTES DE TRÁNSITO CON CAMIONES EN 2017

Por Fernando Venegas Ramírez

Tras la muerte de un ciclista arrollado por un camión de transporte público sobre Avenida Zaragoza, Juan Luis Ferrusca, titular de la SSPM de Querétaro, aseguró que en lo que va del año se han registrado 91 incidentes de tránsito en los que se han visto involucradas unidades de transporte público. (PA, principal)

EUQ: CONSEJO DE UAQ TOMA PROTESTA A VILLASEÑOR

Por Lorena Alcalá

El Consejo Universitario, máximo órgano académico de la UAQ, tomó protesta a Nuri Villaseñor como consejera representante del SUPUAQ, con 29 votos a favor y 18 abstenciones. (EUQ, principal)

AM: EN 28 GASOLINERAS REPORTA ANOMALÍAS

Por Adrián Quino y Juan Pablo Arredondo

En el primer mes del año fueron inmovilizadas 47 mangueras de gasolineras en la capital del estado de Querétaro, resultado de los operativos que realiza la Procuraduría General del Consumidor (Profeco) a través del Programa Nacional de Verificación de Combustibles. (AM, principal)

N: PRESENCIA FIL

Por Mercedes Cortés

El gobernador Francisco Domínguez Servién, quien formó parte del presidium que inauguró la XXXVIII edición de la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería (FILPM) en la Ciudad de México, destacó: Querétaro en su carácter de estado invitado, contará con 150 actividades realizadas por 280 integrantes de la comunidad artística y cultural del estado. (N, principal)

CQRO: REFORMAS A LA LEY DEL TRABAJO NO REDUCEN SUELDO AL 50% POR INCAPACIDAD

El legislador federal por el PRI Braulio Guerra Urbiola afirmó que las reformas a la Ley Federal del Trabajo solo pretenden ampliar la posibilidad de que los trabajadores accedan a un espectro más amplio de los servicios de salud que brinda el estado. (CQQRO, principal)

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO EN LA FERIA DEL LIBRO DE MINERÍA

Con la presencia del gobernador Francisco Domínguez Servién, fue inaugurada la 38 Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería que realizará más de mil 495 actividades sobre temas como el Centenario de la Constitución de 1917 y las conmemoraciones de los natalicios de Juan Rulfo, Arthur C. Clarke y Henrich Böll. Querétaro es Estado invitado de Honor. (DQ 1, N 1, AM 2, R 17, DQ 18, LJ 5-C, M 47, E 4-E, EE 57, EUQ 13)

AVANCE DEL 37% EN LA OBRA DE INFRAESTRUCTURA DEL RÍO COLÓN

Por Noticias

Romy Rojas Garrido, titular de la SDUOP, informó que la segunda fase de infraestructura del Mejoramiento Conductivo del Río Colón registra un avance del 37%. (N, 7)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

REITERA GOBIERNO DEL ESTADO APOYO A LA UAQ

Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, reiteró ante el Consejo Universitario, el apoyo que tiene comprometido el gobierno estatal para con la UAQ y que ha reiterado esta indicación tanto al Secretario de Educación, como al titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, para que se cumpla a cabalidad con el presupuesto acordado en el año próximo anterior, así como el contemplado a ejercer durante el presente año. (DQ 7, N 4)

ANUNCIAN RECLUTAMIENTO MASIVO PARA INGENIEROS

EL próximo 2 de marzo, la Secretaría del Trabajo realizará el segundo reclutamiento masivo en lo que va del año. Ahora es la empresa Siemens la que busca ingenieros eléctricos, electrónicos, en diseño eléctrico, en calidad de manufactura, de productos e ingenieros mecánicos, informó el secretario del Trabajo José Luis Aguilera Rico. (AM 5, CQ 8, N 7, EUQ 5)

MIGRANTES BUSCAN TRABAJO EN FERIAS DEL EMPLEO

José Luis Aguilera Rico, Secretario del Trabajo, reveló que 45 migrantes queretanos, en su mayoría jóvenes, acudieron a la Feria del Empleo Estatal que se llevó a cabo en el municipio de Pedro Escobedo, para solicitar una plaza laboral. (CQ 17, EUQ 1, EFB 2)

TERMINA EL LUNES HORARIO INVERNAL

La USEBEQ informó, a través de un comunicado, que debido a la conclusión del horario de la temporada invernal, a partir de este lunes 27 de febrero la hora de entrada para las escuelas primarias públicas del turno matutino será a las 8:00 horas. (AM 2, EUQ 9, N 8)

ESCUELAS SIN PROTOCOLO DE PREVENCIÓN DE ABUSO SEXUAL

No hay un protocolo para prevenir abuso sexual en las escuelas, pero sí existe uno para la convivencia escolar y dentro de éste se encuentra la prevención que deben garantizar los directivos y profesores, indicó Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación SEDEQ. Lo anterior, con relación a la denuncia por presunto acoso sexual que interpusieron los padres de familia en contra del maestro Marcos García, de la primaria Juan Rulfo, Paseos de El Marqués. (DQ 4, CQ 2, N 6)

CAPACITARÁN A SOBRECARGOS EN LA UNAQ

El rector de la UNAQ, Jorge Gutiérrez, anunció que en agosto próximo lanzarán el primer programa de capacitación, curso reconocido por la autoridad aeronáutica y que vendrá a dar atención a las necesidades de formación de este personal. (DQ 8, EUQ 8, EFB 1)

SUSPENDEN A CHOFER QUE ATROPELLÓ A UN CICLISTA

Hasta determinar si existe alguna responsabilidad administrativa, el IQT suspendió la concesión y el Tarjetón de Identificador de Operador del chofer involucrado en accidente de tránsito en la avenida Ignacio Zaragoza que provocó el fallecimiento de un ciclista. (DQ 6, AM 3, PA 4, EUQ 5)

NO HABRÁ PARO DE TRANSPORTE

Mientras que 15 empresas de transporte público urgen al IQT autorice el alza a la tarifa del pasaje, porque presiona su economía el incremento a los combustibles y la devaluación del peso frente al dólar, Francisco Zubieta, líder de la empresa Liberación Camionera A.C., aclaró que los concesionarios del transporte público no impulsarán

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

un paro laboral debido al incremento de los combustibles, a pesar de que sí se han visto afectados ante los significativos aumentos. (DQ 6, CQ 8, N 2, CQRO 5)

DESPLEGADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

LIC. ALEJANDRO LÓPEZ FRANCO, IQT. Reciba un cordial saludo de los concesionarios de transporte público de la ZM. A raíz de nuestra urgente solicitud de revisión de la tarifa en los oficios con fecha 4 y 25 de enero del año en curso y recibidos en su oficina, se nos convocó a mesas de diálogo para analizar el impacto económico que tendría para nuestro gremio con motivo del alza del precio del combustible que se dio a partir del 1 de enero de 2017, por lo que los abajo firmantes expresamos: (...) Tercero. Una vez que hemos tenido mesas de trabajo con el IQT e, incluso, hemos presentado el análisis técnico de nuestras necesidades (mismo que anexamos), así como en pleno uso de nuestro derecho, como lo establecen los artículos 159, 160, 162, 163 y 164 de la Ley de Movilidad para el Transporte del Estado de Querétaro solicitamos al instituto que, usted encabeza, una revisión de tarifa. (...) Asimismo, le reiteramos que estamos dispuestos a implementar acciones orientadas a mejorar el servicio. Atte. Juan Eduardo Herrera, Transporte Urbanos de Querétaro, S.A. de C.V., y 14 más concesionarios de autobuses. (DQ, 10-B)

SE TRABAJA EN EL PROYECTO PARA VUELO A JALPAN

En el proyecto para que haya un vuelo de Querétaro a Jalpan de Serra, la CEI realizará trabajos de conservación de la pista, informó Fernando González. En tanto, Marco del Prete Tercero, titular de la SEDESU, refirió que, hasta el momento, la única aerolínea que estaría ofreciendo ese servicio de transporte sería TAR. (AM 5, N 8)

PODER LEGISLATIVO

CARMEN ZÚÑIGA, PRIMERA MUJER AL FRENTE DEL CONGRESO

El pleno de la LVIII Legislatura Local eligió a la diputada María del Carmen Zúñiga para presidir la Mesa Directiva para el periodo del 1 de marzo al 31 de julio de 2017, que se conformará, en esta ocasión, mayoritariamente por mujeres. El presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Luis Antonio Rangel Méndez, presentó la propuesta al pleno del poder legislativo, durante la sesión ordinaria, en la que el único diputado que figura es Juan Luis Íñiguez como primer secretario y que se aprobó por 25 votos a favor. (EUQ, DQ 1, CQRO 4, N 1, CQ 1)

PIDE PRI FORTALECER EL ALCOHOLÍMETRO

Los diputados Mauricio Ortiz y Carlos Vega presentaron un punto de acuerdo para que el Poder Ejecutivo y el municipio de Querétaro, fortalezcan sus operativos denominados Alcoholímetro, con el objetivo de disminuir los accidentes vehiculares en los que se involucra la ingesta de alcohol. (AM 3, DQ 8, CQ 4, PA 4, N 2)

DIPUTADOS DAN REVÉS A UNIVERSIDAD

A la propuesta presentada por la Facultad de Ciencias Políticas de la UAQ a la Legislatura del estado para encadenar 3% del presupuesto estatal al presupuesto de la UAQ, el diputado Gerardo Ángeles Herrera contestó con un documento de por medio, que la casa de estudios no está facultada para presentar iniciativas. (EUQ 5, CQ 5, DQ 9, CQ 5, N 5)

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

RECHAZAN OTORGAR 3% DEL PRESUPUESTO A LA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS: I. TORRES

Los diputados rechazaron la propuesta para otorgar a la UAQ un 3% del presupuesto general del estado, indicó el secretario general Iríneo Torres, quien señaló que el argumento por parte de los legisladores fue que la institución académica o está facultada para realizar dicha solicitud. (AM 7, CQRO 4)

DESMIENTE BRAULIO DEDUCCIONES A EMPLEADOS ENFERMOS

La reforma a la Ley Federal del Trabajo que se aprobó en el Congreso Federal, no es para bajarle el salario a los trabajadores sino por el contrario, se busca ampliar la posibilidad de que accedan a un espectro más amplio de los servicios de salud que brinda el Estado. Así lo declaró el diputado federal por Querétaro, Dr. Braulio Guerra Urbiola, tras desmentir versiones que afirman que los trabajadores que se enferman por consecuencia de su actividad laboral, solo recibirán la mitad de su sueldo. (PA 1, AM 4, DQ 7, N 3, CQRO 2)

PODER JUDICIAL

MENOR ES PROCESADO POR HOMICIDIO DOLOSO Y LESIONES

El joven involucrado en el hecho de tránsito en la avenida Bernardo Quintana, en el que falleció un conductor de taxi, sigue en proceso por el delito de homicidio y lesiones el cual es catalogado como doloso, aseveró la magistrada Consuelo Rosillo Garfias, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia. (AM 2, CQ 4, CQRO 3)

INFORMACIÓN GENERAL

CONSEJO UNIVERSITARIO URGE A GARANTIZAR SEGURIDAD A PERIODISTAS

El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, llamó a gobierno del estado a garantizar la seguridad de los periodistas queretanos, esto luego de que el fotoperiodista y chofer de El Sol de San Juan del Río, Luis Luévanos y Rubén Ruiz, respectivamente, fueron detenidos el pasado 18 de febrero por policías municipales de la demarcación, hecho que se une a otros en donde se ha visto vulnerado el ejercicio periodístico. (DQ 10, CQ 11, CQRO 3)

NO VE GILBERTO VIABILIDAD ECONÓMICA PARA LA UAQ

La UAQ no se ve con una viabilidad económica en un futuro, aseguró el rector Gilberto Herrera Ruiz, quien dijo que la institución no es la que más subsidio recibe por alumno, por lo que hace falta revertir ese rezago de manera gradual. Explicó que para aclarar con gobierno del estado la situación del presupuesto destinado para este año a la institución, podrían convocar a un Consejo Universitario extraordinario, donde el único punto del orden del día sería que las autoridades estatales, en este caso el secretario de Educación, puedan aclarar el punto. (DQ 1, AM 7)

VILLASEÑOR, NUEVA TITULAR DE SUPAUAQ

El Consejo Universitario, máximo órgano académico de la UAQ, tomó protesta a Nuri Villaseñor como consejera representante del SUPAUAQ, con un total de 29 votos a favor y 18 abstenciones. (...) Saúl García reiteró que la convocatoria de Asamblea no tuvo legalidad, al no estar el comité que él preside integrado en el Consejo Consultivo. (EUQ, DQ 9, AM 7, CQRO 3, PA 1, N 1, CQ 5)

DESPLEGADO "SUPAUAQ"

A LAS Y LOS DOCENTES AFILIADOS AL SUPAUAQ. A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA. A LA OPINION PÚBLICA. Como voluntad expresa de la Asamblea de maestros universitarios, este jueves 23 de febrero, el H. Consejo Universitario le tomó protesta como consejera universitaria representante del SUPAUAQ a Nuri Guadalupe

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

Villaseñor Cuspinera. (...) Esperamos que con esta determinación cese la injerencia de la Secretaría del Trabajo del Estado de Querétaro en la vida interna de nuestro sindicato. “Por una auténtica comunidad universitaria”. Comité Ejecutivo 2016-2018. (PA 3, EUQ 7)

ANUNCIA FRANCIA NUEVAS INVERSIONES EN EL ESTADO

Frente a la política de exterior de EEUU, países como Francia aprovecharán la coyuntura para impulsar sus inversiones en México, Frédéric Bron, presidente del capítulo Bajío de la Cámara Franco-Mexicana de Comercio e Industria (CFMCI), afirmó que la circunstancia abrirá nuevas oportunidades para que el país considere otras opciones y disminuya su dependencia comercial en EEUU. Adelantó el caso de al menos ocho inversiones de origen francés que en los siguientes tres meses confirmarían la llegada a Querétaro, de los cuáles cinco pertenecen al sector agrícola y tres al área automotriz. (EUQ, 9)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Sin duda la profesión de reportero y comunicador es una de las más satisfactorias y apasionantes en el ámbito laboral, pero también es una de las más riesgosas; en los recientes años en nuestro país es riesgosa por lo ligada que está a los hombres y mujeres del poder y riesgosa por la exposición pública que se tiene. El poder político y económico siempre buscará al trabajador del medio de comunicación para proveer información que a sus intereses convenga y sobre todo para ganar notoriedad; el periodista estará en el ánimo del político cuando hable de las buenas noticias de un político porque las malas no le gustan mucho. Ayer la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), a través del rector Gilberto Herrera Ruiz, asumió un papel determinante en defensa de los periodistas de Querétaro y es que ya son varias agresiones en contra de comunicadores queretanos por parte de diversas autoridades y lo único que muestra es el desdén por la profesión y un alto culto por el uso de las redes sociales para informar, desinformar, atacar, contra atacar y hasta para implementar políticas públicas de difusión. La vida según el “Face” deporte favorito de muchos políticos queretanos. Las más recientes agresiones a periodistas en Querétaro en orden son: Olmo Martínez por parte del torero Alejandro Martínez; retención en el estacionamiento de Centro Cívico del reportero Eric Pacheco y la más reciente es la detención de nuestro compañero fotorreportero Luis Luévanos, de El Sol de San Juan del Río. Ahí está el discurso de respeto a los trabajadores de los medios de comunicación que solamente en campaña política, en junio y diciembre son vigentes durante un día porque después sale la verdadera cara de desprecio y desdén de los que detentan el poder. DE REBOTE. Comenzó la limpia en la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro, la nueva defensora Roxana Ávalos quiere terminar con todo lo que huela a Miguel Nava; las liquidaciones le saldrán caras, pero será el precio por trabajar de una manera diferente. (DQ, 1 y 3)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

TRÁNSFUGAS. Rumbo a 2018 muchos son los personajes políticos que se perfilan para declararse “independientes” si sus partidos, PAN o PRI principalmente, no les cumplen la postulación que ellos creen merecer. Unos bastante decididos y otros aun deshojando la margarita, ahí están el inefable Gerardo Cuanalo que quiere ser alcalde en la capital (juar juar), su colmilludo mentor Armando Rivera para senador, Roberto Cabrera y Tania Ruiz en San Juan del Río, Agustín Dorantes para diputado e incluso Mauricio Kuri, a quien los azules se la hacen cansada hasta para afiliarlo, también en busca del Senado. Igual Héctor Magaña y Norma Mejía en Tequisquiapan que

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

Manuel Pozo, Antonio Macías o Antonio Mejía para un distrito federal. Hay convencimiento de que esta elección será la mayor oportunidad que tengan los candidatos ciudadanos, pero a ver si no les están vendiendo espejitos. (DQ, 1)

ASTERISCOS

ACUERDO. Conforme se evidenció anteriormente, una mujer fue elegida para ocupar la próxima presidencia del Poder Legislativo en Querétaro. El nombre de Carmen Zúñiga no cayó de sorpresa, pues su nombramiento se escuchaba desde la pasada elección que obtuvo Gerardo Ángeles, quien concluirá su ciclo titular de ese órgano el próximo 28 de febrero. Eso sí, a muchos les quedan dudas sobre la pertinencia de otorgar el cargo a la panista, luego de su bajo rendimiento legislativo y su polémica participación en la marcha a favor de la “familia natural”; a al que también asistió José Luis Iñiguez, quien también integrará ese órgano legislativo. NO QUIEREN HUELGA. Algunos trabajadores del STEUAQ nos comentan que la mayoría en ese sindicato no quiere huelga. Dicen que a varios no les han pagado los salarios caídos del año pasado, cuando apoyaron en el cuidado de las puertas y otras acciones para mantener cerradas las instalaciones de la UAQ. Además ha crecido el descontento hacia las acciones que realiza la Secretaría General de esa organización, ya que las bases que otorgaron se “brincaron” la lista de espera que hay. CIRCO. Eduardo Núñez, director de la Facultad de Bellas Artes, se manifestó en contra de las expresiones que surgieron durante el quinto informe del rector GHR, pues calificó el evento como un circo. Señaló que hubo un mitin, además de faltas de respeto a las autoridades presentes, derivado del abucheo a Alfredo Botello, SEDEQ, por parte de los estudiantes y al rector por parte de los sindicalizados, a quienes llamó a respetar la decisión del Consejo y evitar la huelga. ENOJADO. Quien se enojó, y mucho, fue el maestro Saúl García, esto luego de que el Consejo Universitario se tomó protesta a Nuri Villaseñor como representante del SUPAUAQ, por lo que, además de alzar la voz dentro del recinto universitario y señalar que todo este acto está fuera de la ley, salió a la explanada de rectoría a quitar “el puesto” instalado para exigir a las autoridades académicas que respeten la vida sindical. Sin embargo, los docentes le recordaron que es él quien a toda costa quiere estar por encima de la Asamblea General. (AM, 1)

BAJO RESERVA

Pancho, Minería y dos homenajes que faltaron. El gobernador FDS no tenía contemplado asistir a la inauguración de la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, pero al ser Querétaro el estado invitado acomodó su agenda para estar presente en la ceremonia inaugural. El pabellón de Querétaro presentará diariamente actividades con investigadores y escritores de la entidad, pero los grandes faltantes en el programa fueron un homenaje al poeta queretano Luis Alberto Arellano y al narrador Ignacio Padilla, quien radica en Querétaro. Ambos escritores fallecieron en 2016 y en vida fueron entusiastas participantes de la Feria de Minería. ¿Embargos políticos? Nos comentan que Guillermo Vega, SJR, cumplió con la amenaza de embargo de propiedades de quienes adeuden varios años de predial. La advertencia alcanzó al ex alcalde Gustavo Nieto Ramírez, quien nos comentan, está a punto de perder un inmueble valuado en más de 11 mdp, por no pagar sus impuestos. El asunto, dice el edil, no es político, sin embargo, en estos días, allegados al alcalde se encargaron de ventilar la convocatoria de remate del inmueble del ex edil prisita. Nada personal dice Vega, sin embargo, hay muchos que lo duda. Bendito entre las mujeres. ¡Pobre de mí! Expresó Luis Iñiguez Hernández, diputado designado como primer secretario en el Mesa Directiva de la 58 Legislatura, cuando al hacer uso de la voz, se enteró que desde ayer es el único hombre que participa con algún cargo en esta responsabilidad legislativa. Nos dicen que esta expresión también se les escuchó a otros diputados que únicamente observaron cómo las mujeres se apoderaron de este órgano de gobierno en el Congreso queretano. (EUQ, 2)

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Engañado. Así tiene Estela Valenzuela al alcalde Marcos Aguilar, porque censura las críticas en su síntesis informativa, en la que no caben opiniones adversas o molestas. Todo es bonito, según los reportes de prensa elaborados para el presidente municipal que, obviamente, solo lee elogios de su prensa. Le han hecho creer al edil que los capitalinos lo siguen queriendo y hasta volverán a votar por él. (...) El tema es que aún la candidatura a la presidencia municipal está en veremos, porque la quieren el poderoso jefe de la Oficina de Gobierno, Luis Bernardo Nava, y otros. Nava, nacido panista, es hijo del primer senador del PAN-Qro., Arturo Nava Bolaños, y ha construido una carrera cercana al gobernador FDS, con quien fue secretario de Gobierno en el Ayuntamiento. (...) Con todo, me queda claro que el principal contrincante de Marcos Aguilar es... ¡Marcos Aguilar! Su pésimo desempeño en la Presidencia Municipal. (...) ¿Se arriesgará el PAN a presentar a MAV por un segundo periodo? Él piensa que sí, porque Estela –el poder tras el trono- le maquilla la información y hasta le dicen que si no va por la reelección habría “rapiña” en el PAN. Lo engañan. ¡PREEEPAREN! 66 años. Esos cumple hoy la UAQ (...) Ignorarlo sería un error. Ayer en Radio Universidad, el arquitecto Eduardo Ruiz Posada caracterizó el drama actual en una frase: la UAQ está “emBotellada”. ¿Qué quiso decir? ¡AAAPUNTEN! Empoderada. Este jueves fue electa para presidir la LVIII Legislatura local la primera presidenta municipal de Querétaro, Carmelita Zúñiga, del PAN. Cercana al gobernador FDS, a quien relevó en la alcaldía, la diputada tiene un estilo suave y conciliatorio que, sobre todo en estos tiempos, es de agradecerse. Deja en el camino a la neoaliancista María Alemán, que fue mencionada para presidir la Cámara. El punto es que el PAN no le presta el balón a nadie. Cuando fueron oposición decían ser mayoría de razón. Hoy son mayoría numérica, como el PRI de antes. ¡FUEGO! Caso Yosheline. Hace un año la justicia queretana dio con Fernando García Ávalos como presunto responsable de la muerte de Yosheline Arenas Heredia, empleada del restaurante Il Diavolo, de Constituyentes. El caso trajo en jaque a los queretanos durante varios meses. Kenji, como se hace llamar, permanece en el penal de San José El Alto, sin presionar demasiado la sentencia. Al parecer quieren convencer al juez de que el homicidio fue preterintencional, sin el propósito de causarle la muerte a la chica, con la que coincidía en la iglesia Conexión Vertical, en Corregidora. Es tan dinámica la realidad estatal que los asuntos se vuelven viejos en solo un año. ¡Porca miseria! (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

MARCOS MERECE ABUNDANCIA. Dicen en las redes que, después de que Plaza de Armas dio a conocer la Casa Azul del alcalde MAV en el fraccionamiento Jurica Cañada, de Juriquilla, sería muy bueno y oportuno cambiar el lema de “Jalando parejo” por uno más actual, como ese de “Sí merezco abundancia”. Digo, para estar a tono con la prosperidad. Para lenguas y campanas, ¡las queretanas! Agua de Juriquilla, sabe riquilla. (PA, 1)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
CQRO: CÓDIGO QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN		DR: DIARIO ROTATIVO
EM: EL MOSQUITO		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EE: EL ECONOMISTA		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		IN: INQRO
R: REFORMA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
LJ: LA JORNADA		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
E: EXCÉLSIOR		PI: PODER INFORMATIVO
LAP: LA PRENSA		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
	LVQ: LA VOZ DE QUERÉTARO	